

1833

## Und wo bleibt die Vereinskasse?!

Einen «Betriebsunfall» nennt es Louis Gut: Im Jahre 1833 verreist Kassier Georg Josef Staffelbach samt der Vereinskasse für immer nach Amerika... Es bleibt ein Loch, auch wenn seine zurückgelassene Gattin einen Teil davon ersetzt (was wir Heutige sehr bewundern und herzlich verdanken!). Immerhin kann die Gesellschaft im August 1833 dann doch noch mit 60 Gulden Theaterkleider und Literatur in Schwyz ankaufen.



---

Illustration aus der Highlight-Übersicht  
im Jubiläumsmagazin «225 Jahre Herz-  
blut»